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将军路校区工作例会会议纪要 

 

2020 年 10 月 10 日，将军路校区管委会在行政楼 300 会

议室组织召开将军路校区工作例会。周聚同志主持会议。 

一、 会议议题 

序号 内  容 

1 
各部门交流 7-9 月工作要点、10 月工作计划及相关

工作协调 

2 通报学生座谈会意见 

3 通报近期校园巡查情况 

4 重申校区管委会相关管理规定 

5 布置交流全国高校文明校园创建相关工作 

二、 会议主要内容 

1.会议就各部门 7-9 月工作要点和 10 月工作计划展开

交流，并就同等力学考试组织、厕所脚踏阀维修、校门开放

安排等工作进行现场协调。针对同等力学考试组织，研究生



院介绍了考场安排、疫情防控、人员进校等初步方案，后期

将进一步完善工作方案并组织相关部门召开专项协调会。针

对厕所脚踏阀维修问题，会议明确，各学院如有报修需求可

向水电中心提出报修申请，由水电中心汇总相关数据，并于

后期联络相关部门确定维修方案。针对校门开放问题，会议

明确，由保卫处协调相关部门为南区和西区的校门安装人脸

识别门禁系统，待安装完毕后再予以开放。 

会议还就 7-9 月校园内发生的盗窃、网络诈骗等案情进

行通报。会议强调，保卫处要加强防网络诈骗宣传，通过宣

传栏、网络推送等形式积极开展线上线下宣传。 

2.会议通报了学生座谈会上学生们关于科研学习、日常

生活等方面的意见和建议，包括宿舍报修响应不及时、考研

专用自习室紧缺、宿舍浴室需安装隔断等。针对上述问题，

会议强调，各部门要坚持以生为本的理念，想学生所想，积

极解决学生关切的问题并通过一定措施予以反馈，为学生营

造良好的育人环境。 

3.会议通报了近期校园巡查和整改情况。会议指出，前

期发现的校园导视牌老旧、闲置设备堆放等问题已整改完毕，

近期巡查发现仍存在施工材料堆放、垃圾清理不及时等问题，

相关部门应及时处理。 

4.会议重申了校区管委会相关管理规定，具体涉及户外

宣传品、大型活动、活动场馆、零星工程项目施工、物资借



用等管理工作。会议强调，各单位要进一步熟悉了解并执行

相关工作的申请流程、使用要求等各项规定以便更好地开展

工作。 

5.会议布置了全国高校文明校园创建相关工作。会议指

出，全国高校文明校园创建工作事关学校“双一流”建设，

是推动文明校园建设的重要契机。会议强调，各单位要抓住

文明校园创建的契机，以创建促提升，切实提升治理能力，

推动自身变革，推动环境整治，推动文化建设，教育引导师

生杜绝不文明行为，共同建设美丽、平安、整洁、清朗的文

明校园。 
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